Laufschuhe für den Schulhof geschnürt

Der erste Sponsorenlauf an der Schule Am Dobrock für einen nachhaltigen Zweck

CADENBERGE. Laufen für einen neuen Schulhof – unter diesem Motto fand erstmalig ein Sponsorenlauf an der Schule Am Dobrock in Cadenberge statt. Die Idee dahinter: Schülerinnen und Schüler suchen sich Sponsoren, die sich bereit erklären, die Laufleistung mit einer Geldspende zu würdigen. Die Spenden, die der jungen Oberschule in Cadenberge zugutekommen, fließen direkt in die Neugestaltung des Schulhofs, der mit seinen vielen planen Betonflächen einem neuen, naturnahen, bewegungsfreundlichen Gelände weichen soll.

Gestartet werden soll bereits nächstes Jahr mit dem Bau eines eingezäunten, aber jederzeit zugänglichen "Multifeldes", auf dem Fußball, Basketball und viele weitere Sportarten ohne großes Verletzungsrisiko getrieben werden können.

Über 450 Läufer

Viele hundert Kilometer wurden von den teilnehmenden Schülerinnen und Schülern, Lehrerinnen und Lehrern gelaufen. Zeitweise über 450 Läuferinnen und Läufer befanden sich auf der ausgelasteten Strecke, die vom Sportplatz am Heideweg durch ein nahegelegenes Wohngebiet Richtung Wingst am Jugendzentrum vorbei zurück zum Sportplatz führte.

Nicht nur draußen wurde bei leichtem Wind und schönem Sonnenschein geackert, auch in der Halle versuchten sich viele Schülerinnen und Schüler an Bewegungsstationen, die je nach Alter und Können einen anderen Schwierigkeitsgrad hatten.

Zum guten Gelingen trugen vor allem die Schulsportassistenten, Junior-Coaches, Schülerscouts und Schulsanitäter der Schule Am Dobrock bei, die den Betrieb in Halle und auf der Laufstrecke regelten. Es zahlt sich in der Tat aus, Schülerinnen und Schülern Verantwortung zu übertragen.

Mammutprojekt

Wie viel Geld gespendet wird, steht zurzeit noch nicht fest. Fest steht jedoch, dass jeder gespendete Euro den zukünftigen Schülergenerationen zugute kommt. Nach dem Bau der Mensa im letzten Jahr ist die Umgestaltung des Schulhofes das nächste Mammutprojekt, das die Schule nachhaltig verändern wird. (red)



Schülerinnen und Schüler suchten sich Sponsoren, die sich bereit die ihre Laufleistung mit einer Geldspende würdigten.